

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penenilitian dan pembahasan diatas dapat disimpulkan bahwa berdirinya perusahaan PT Royal Coconut di Desa Ombulo telah memberikan memberikan dampak positif dan dampak negatif pada perubahan sosial ekonomi masyarakat setempat. Pada dasarnya masyarakat Desa Ombulo sebelum adanya perusahaan ini, pekerjaan mereka mayoritas Petani, namun setelah perusahaan PT Royal Coconut ini ada sebagian masyarakat sudah bekerja di perusahaan. Hadirnya perusahaan PT Royal Coconut ini, dapat meningkatkan kebutuhan hidup masyarakat Desa Ombulo.

- Dilihat dari pendapatan masyarakat setelah adanya perusahaan ini pendapatan masyarakat mengalami peningkatan dengan rata-rata 1 sampai 2,5 juta perbulan, yang sangat berbeda dengan pendapatan masyarakat sebelum adanya perusahaan. Akan tetapi pendapatan mereka tergantung banyaknya kelapa yang masuk. Karena jika kelapa sedikit, otomatis dalam sebulan itu mereka akan diliburkan, sehingganya pendapatan mereka berkurang.
- Berdirinya perusahaan dilingkungan masyarakat dapat memberikan

perusahaan sosial ekonomi bagi kehidupan masyarakat Desa Ombulo yaitu meningkatnya penghasilan para pedagang yang berjualan disekitar perusahaan.

- Hadirnya perusahaan dapat mengatasi kurangnya pengangguran yang ada di Desa Ombulo.

5.2 Saran

Berdasarkan uraian dari hasil dan pembahasan di atas yang telah di peroleh dari lokasi penelitian, maka penulis mengemukakan saran sebagai bahan pertimbangan dan masukan bagi pihak-pihak yang terkait, adapun saran tersebut yaitu sebagai berikut:

1. Pemerintah

Diharapkan memberikan motivasi atau bimbingan bagi masyarakat yang bekerja atau yang memiliki usaha disekitar perusahaan, agar supaya mereka harus mempertahankan pekerjaan mereka baik itu sebagai karyawan ataupun hanya memiliki usaha, agar dapat mengurangi pengangguran yang ada di desa Ombulo.

2. Bagi Peneliti Lain

Bagi peneliti yang lain yang ingin melakukan penelitian, hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai acuan sehingga mampu

mengembangkan hasil dengan lebih baik, sehingga dapat lebih menyempurnakan hasil penelitian ini,

DAFTAR PUSTAKA

BUKU

Salvatore, dominik. 2005, *Ekonomi Manajerial Dalam Perekonomian Global*, (salemba empat, Jakarta)

Subagyo Joko.2004. *Metode Penelitian Dalam Teori dan Praktik*, Jakarta: Rineka Cipta.

Subagyo Joko 2009. *Metode Penelitian Dalam Teori dan Praktik*, Jakarta: Rineka Cipta

Tim Penyusun Kamus Pusat Bahasa. *Kamus Besar Bahasa Indonesia Edisi Ketiga*. Jakarta:Balai Pustaka,2002.

Damsar.2009. *Pengantar Sosiologi Ekonomi*. Jakarta: Kencana Prenada Media Grup.

Wulansari Dewi, *Sosiologi Konsep dan Teori*,(Bandung: Refika Aditama,2009).

Nasution. 1998. *Metode Penelitian Kualitatif*. Bandung: Tarsito.

Sugiyono Lihat. 2011. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&B*. Bandung:cv. Alfabeta
Sunarto Kamanto.2000. *Pengantar Sosiologi Edisi Kedua*. Jakarta: Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia.

Abdullah, Taufik & Der Leeden , A. C. Van., 1986. *Durkheim dan Pengantar Sosiologi Moralitas*, Yayasan Obor Indonesia, Jakarta

Selo Soemarjan dalam Soekarno. *Sosiologi Suatu Pengantar*. PT. Raja Garindo 1982.

JURNAL

Suriati Afrina. 2013. *Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat Sebelum Dan Sesudah Berdirinya PT. BPJS-SSI*. Jurnal Geografis Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Hal 1 Sumatera Barat

Khalid Iskandar, Wilan Andriyani 2014, *Pengaruh Strategi Pemasaran Terhadap Penjualan Batubara Pada PT. Cahaya Mantingan Nusantara Jakarta*, jurnal ekonomi kuantitatif terapan volume no 1.

Damsar,2009. *pengantar ilmu ekonomi*, Jakarta, PT. Predana Media Group, hal 11

Sumartono,*Manajemen Kinerja* (Jakarta: PT Raja Grafindo, 2011), hal 77

Baehaqi Sidiq. 2014. *Dampak Industri Kelapa Sawit Pada Perubahan Sosial Masyarakat Desa Ruhui Rahayu Kecamatan Tanjung Palas Utara Kabupaten Bulungan*. Jurnal Sosiologi 2014. 2 (4) ISSN 0000-0000. Ejournal.pin.or.id@. Copyright 2014. Hal 49

INTERNET

<http://www.pengertianpakar.com/2015/03/pengertian-ciri-dan-bentuk-perubahan-sosial.html#diakses> pada tanggal 25 Februari 2017

<http://www.artkelsiana.com/2015/06/konflik-pengertian-penyebab-macam-macam.html#>

https://id.wikipedia.org/w/index.php?Title=Tenaga_kerja&oldid=16264233